



ASUNTO: Afiliación Seguridad Social. Octubre 2019.

Estimado/a asociado/a:

Se adjunta presentación de afiliación a la seguridad social (octubre 2019):

La afiliación media a la Seguridad Social alcanzó los 19.429.993 trabajadores en octubre, lo que supone 106.541 personas más que en septiembre (0,55%). Es el segundo mayor incremento de la serie histórica en ese mes, solo superado por el de octubre de 2018.

Cabe destacar que el número de mujeres afiliadas experimentó un crecimiento del 2,85% en el último año, hasta situarse por encima de los 9 millones de ocupadas (9.049.984). Se trata del segundo mayor valor absoluto de mujeres ocupadas, sólo superado por el de junio de este año. Por su parte, el conjunto de afiliados hombres, que ascendió a 10.380.009, creció un 1,83%.

En términos desestacionalizados el comportamiento de la afiliación también fue favorable durante el pasado mes de octubre, con un crecimiento de 56.194 personas ocupadas, el mayor aumento en lo que va de año. La media de personas afiliadas alcanzó, sin el componente estacional, los 19.390.668 trabajadores.

En el siguiente enlace se puede obtener más información:

<https://www.lamoncloa.gob.es/serviciosdeprensa/notasprensa/trabajo/Documents/2019/051119-Datos%20afiliaci%C3%B3n%20Octubre%202019.pdf>